

# Inician reparaciones de emergencia en escuela castreña por goteras

Apoderados dieron cuenta de los problemas que enfrentan los estudiantes de la Padre Hurtado. SLEP anunció que ayer comenzaron trabajos.



EN PATIO TECHADO SE INUNDA CUANDO LLUEVE.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

Una reparación de emergencia del patio techado y la elaboración de un proyecto de emergencia para intervenir todo el recinto fueron los compromisos asumidos por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé por los problemas estructurales en la Escuela Padre Hurtado de Castro.

En las últimas horas circularon imágenes del patio del recinto inundado, así como otros desperfectos que impiden que los estudiantes realicen sus actividades con normalidad.

Incluso, los dirigentes de los padres anunciaron una movilización para ayer, pero tras llegar a un acuerdo con el SLEP esta no se concretó, pero sí anunciaron que están en estado de alerta.

Natalia Astudillo, presidenta del centro de padres y apoderados del plantel, explicaba que "estamos visibilizando esta situación que estamos viviendo que no es de ahora, viene ya hace un rato: cuando llueve amanecemos todos inundados, los niños así tienen que estar,

hay goteras, hay techumbres a las que no se les ha hecho mantención y así nuestros niños tienen que venir".

Además, comentaba que "el SLEP está informado de esta situación, nosotros desde diciembre que estamos diciendo que se tomen medidas, pero lamentablemente por el sostenedor no hemos tenido ninguna respuesta y el discurso de siempre es que no hay plata y que tenemos que ponernos a la fila de todos los requerimientos".

En este sentido, desde el SLEP se informó que "el último proyecto de conservación lo realizó el antiguo sostenedor el año 2020, el cual no incluyó el patio cubierto, espacio que lleva años sin mantención y presenta desgaste y filtraciones".

## LEVANTAMIENTO

Añadió que "recibimos la administración de los servicios educativos de la provincia el 1 de enero de este año, podemos precisar que se ha trabajado en forma seria y responsable en levantar la información necesaria del estado estructural de nuestras escuelas, liceos y jardines, a fin de trabajar en pro-

yectos que permitan una mantención".

Por lo anterior, da cuenta que "podemos consignar que, a corto plazo, se realizará una reparación de emergencia del patio techado para que pueda ser utilizado para las actividades educativas, información que ya fue levantada por nuestros profesionales de la Subdirección de Infraestructura y en programación para su ejecución este 2025. Asimismo, se está trabajando en la elaboración de un proyecto de emergencia para la reparación completa de este recinto, el cual será presentado a la Secretaría Ministerial de Educación (Secreduc) y a la Dirección de Educación Pública (DEP) para su financiamiento".

El SLEP precisó que "el plan de contingencia que ya contaba con su evaluación desde la semana pasada, con aprobación y asignación de recursos, contempla la reparación de filtraciones, de la calefacción y la recarga de los extintores para que estén dentro de lo que exige la norma, recarga que no se realizaba desde el año pasado". Ayer se iniciaba la intervención. ☺